

Fecha: 11-11-2024 Pág.: 8 126.654 Tiraje: Cm2: 317,0 VPE: \$4.164.470 Lectoría: 320.543 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo C Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Iniciativa "100 Líderes Mayores" cierra convocatoria con el triple de postulaciones que el año pasado

EN SU CUARTA VERSIÓN, SE RECIBIERON MÁS DE 2.600 CANDIDATURAS DE TODAS LAS REGIONES DEL PAÍS:

Iniciativa "100 Líderes Mayores" cierra convocatoria con el triple de postulaciones que el año pasado

Actores como Jaime Vadell y Tito Noguera; rostros de las comunicacio-nes como Pablo Aguilera y Pedro Car-curo; las destacadas actrices Anita Reeves y Gloria Münchmeyer; el astró-nomo José Maza o el economista Vit-torio Corbo, son solo algunas de las personas que han sido reconocidas en las últimas tres ediciones de la iniciati-

va "100 Líderes Mayores".

El premio organizado por Conecta
Mayor UC, "El Mercurio" y la Pontificia
Universidad Católica de Chile distingue a personas que tras una larga trayec-toria siguen siendo un aporte significa-tivo para el país, derribando prejuicios con la edad.

Tras el cierre del proceso de postu-laciones de su cuarta edición, en total fueron 2.652 las candidaturas ingresa-

das desde todas las regiones de Chile, arrojando 1.268 candidatos únicos, una arrigino 1.200 cantidatos nintos, unicos, unic rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, el presidente de Empresas Copec y líder mayor 2023, Roberto Angelini; la conductora Carmen Gloria Arroyo y la arquitecta y líder mayor 2023, Margarita Ducci. Eduardo Toro, director ejecutivo de Conecta Mayor UC, destaca que "trojlo car las postulariopes avala que 1001

car las postulaciones avala que 100 Líderes Mayores es una iniciativa que hace sentido en las comunidades. Re-conocer el rol de las personas mayores en el desarrollo del país es importante y queremos canalizar ese respeto y admiración como un ejemplo que im-pulse un cambio de mirada respecto a

este grupo". En total, son cinco las categorías a destacar: Vida saludable: Labor comudestacar: Vida saludable; Labor comu-nitaria y política; Economía y oficios tradicionales; Cultura y artes; Ciencias y humanidades. Si bien en esta cuarta versión todas tuvieron una alta convo-catoria, Vida Saludable prácticamente cuadriplicó las postulaciones respecto a la versión 2023, gracias a una impor-tante capitidad de nostulantes dedicatante cantidad de postulantes dedica-

dos al deporte.

Roberto Angelini, miembro del jurado y presidente de Empresas Copec, que este año se sumó a iniciativa, destaca que "si queremos ser un país más inclusivo y más justo, tenemos que construir una sociedad que valore, respete y promueva el bienestar y e desarrollo de las personas de todas las

Por su parte, Gonzalo Darraidou,



APORTE.— Por cuarto año consecutivo, la iniciativa busca destacar a 100 líderes mayores que siguen aportando al desarrollo del país. En la foto, la premiación del año pasado

director general de Softys, que también se suma a esta cuarta versión, dice que parte del propósito de la empresa es "reconocer a los adultos mayores que desempeñan un rol clave en su interacción y valioso aporte a las demás generaciones, cuidando hoy su futuro".

